

子ども海外派遣レポート

8月5日から8月12日まで台湾で過ごしました。台湾から帰ってきた後、岡山との共通点や相違点を考えようとしたのですが、相違点しか出てきませんでした。その後、家族旅行で沖縄でも1週間過ごしました。すると台湾と沖縄の共通点は何個か見つけることが出来ました。
ということで、このレポートで台湾と沖縄の共通点と相違点についてまとめようと思います。

<共通点>

台灣・沖縄

・ガラス工芸

新竹市のガラス工芸は125年を超える歴史があり、「ガラスの故郷」と言われる。また沖縄は伝統工芸や地域ブランドとして認知度を高めている。

・歴史的建造物

7日目の台北で観光した、国民革命忠烈祠と沖縄の首里城のつくりがとても似ていました。



忠烈祠



首里城

・気候

台湾も沖縄も夏には台風がよく来て、蒸し暑い。

<相違点>

	台灣	沖縄
食べ物	・小籠包、ビーフン、炒青菜、バブルティー、かき氷、臭豆腐（夜市名物）など	・サーティアンダギー、チンビン、ソーキそば、ゴーヤちゃんぷるー、ミミガーなど
夜市	・頻繁にある	・夜市はない
マンゴー	・濃厚でクリーミー	・台湾のに比べ、糖度低め
値札	・税込み価格を表示	・税抜き価格を表示 など...

<感想>

8日間あっという間だったけど、たくさんの事を学び、経験できたのすごく充実していました。これからも、国際交流について考えていこうと思います。

上村まりね